

Eine Liebeserklärung der besonderen Art

Der berühmte Rabbi von Alexander fasste einmal vor dem Schlafengehen einen wichtigen Beschluss.

Da die Erde damals voller Leid und Streit war beschloss er, gleich nach dem Aufstehen damit zu beginnen, die ganze Welt zu verbessern.

Als er dann am nächsten Tag aufstand, erschien ihm das ganze Projekt doch zu hoch gestochen, und er beschloss, nur das Land, in dem er lebte in Ordnung zu bringen.

Doch alsbald erschien ihm auch dies eine zu schwere Aufgabe.

Vielleicht genügt es, so dachte er, wenn ich meiner Heimatstadt zu einer besseren Moral ver helfe.

Oder meinem Bezirk oder der Gasse in der ich lebe, oder wenn ich wenigstens das Haus, in dem ich wohne, besser mache.

Als der Rabbi zuletzt einsah, dass es ihm wahrscheinlich nicht einmal gelingen würde, seine Familie zur Besserung zu bewegen, da fasste er den endgültigen Entschluss:

“Also muss ich halt mit mir selbst beginnen!”

Heute wenden wir uns an die vielen Menschen, die unserem “Aufruf zum Handeln” gefolgt sind und ihre Anerkennung für unsere Arbeit in der Form einer Spende an uns gewürdigt haben.

Neben den vielen liebevollen E-Mails und Kommentaren, die wir ständig erhalten, sind uns auch die materiellen Zuwendungen ein Beweis für die Wichtigkeit unseres Tuns und natürlich Antrieb zum Weitermachen.

Unsere Herzen sind erfüllt mit großer Freude, mit tiefem Respekt und inniger Verbundenheit mit euch allen.

Unser Dank gilt aber auch denen, die aus vielen uns gut bekannten Gründen kein Geld spenden können, uns aber ihre Liebe und Achtung entgegenbringen und unsere Beiträge teilen und in die Welt versenden.

Das Ergebnis unseres Aufrufs hat uns eine finanzielle Basis geschaffen, damit wir weiterhin unsere Kräfte in den “Dienst an der Menschheit” stellen können.



Die positiven Reaktionen auf unsere Bitte haben uns aber auch das wertvolle Gefühl der Gewissheit gegeben, dass wir "nicht allein sind", dass wir alle zusammen gehören, und dass es mehr Geistgeschwister hier auf unserem Planeten gibt als wir denken, die bereit sind, ihre Kraft und ihre im Herzen verankerte Liebe für die Befreiung der Menschheit einzusetzen, gemäss ihren individuellen Begabungen und Möglichkeiten.

Auch dafür sind wir ausserordentlich dankbar.

Wir glauben fest daran, dass wir mit unseren Visionen in unseren Herzen, mit unserem neuen Wissen, mit unserem Mut und Willen zur Veränderung und mit unserer vereinten Kraft es gemeinsam schaffen werden, diese Welt lichtvoll zu verändern und dies nicht bald oder in der nächsten Zeit, sondern JETZT.

Sieg dem Licht!

Antares und Taygeta
vom Team Transinformation
Edelgard und Kerstin
von der Event-Support-Gruppe Berlin Brandenburg

***** *****

